

Pfadfinderinnen und Pfadfinder laden zum Fastenessen - Spende für MISEREOR

Von Marina Straszewski
30. Apr. 2025



Pfadfinderinnen und Pfadfinder laden zum Fastenessen - Spende für MISEREOR

Am Sonntag, dem 6. April 2025, fand im Münsterer Pfarrzentrum das traditionelle Fastenessen der Pfadfinder statt. Bereits zum 16. Mal hatten die Münster St. Georgs-Pfadfinderinnen und Pfadfinder eingeladen, um gemeinsam für den guten Zweck zu kochen und Spenden für MISEREOR zu sammeln.

Unter dem diesjährigen Motto „Auf die Würde. Fertig. Los!“ wurde auf die Bedeutung der Menschenwürde weltweit aufmerksam gemacht – ein zentrales Anliegen der aktuellen Fastenaktion. Passend zum Schwerpunktland Sri Lanka bereiteten die Pfadfinder und Pfadfinderinnen ein vegetarisches Currygericht mit Reis zu.

Mehr als 110 Portionen wurden ausgegeben – zum Mitnehmen oder zum Verzehr vor Ort. Auf einen festen Preis wurde wie immer verzichtet: Die Gäste spendeten, was ihnen möglich war. Am Ende des Tages kamen über 1.100 Euro zusammen – ein beeindruckendes Ergebnis. Insgesamt konnten die Münsterer Pfadfinderinnen und Pfadfinder durch die Fastenessen der vergangenen Jahre bereits mehr als 10.000 Euro an MISEREOR überweisen.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Helferinnen und Helfern – und besonders allen Spenderinnen und Spendern für ihre großartige Unterstützung.